



Geburtstage im April 2021 in der Katholischen Kirche in Oberösterreich

Am 4. April 2021

wird Konsistorialrat **Adalbert Haudum OPraem**, Prämonstratenser Chorherr des Stiftes Schlägl, 75 Jahre alt. Er stammt aus St. Veit im Mühlkreis, trat 1966 in das Stift Schlägl ein und wurde 1972 zum Priester geweiht. Er war anschließend Kooperator in Rohrbach und Religionslehrer in Hamborn (Deutschland). Ab 1979 war H. Adalbert Pfarrer in Aigen im Mühlkreis mit einer mehrmonatigen Unterbrechung (1984) als Militärseelsorger der UNO-Truppen in Zypern. Von 1995 bis 2016 war er Pfarrer in Neufelden und ist seither Benefiziat und Seelsorger in der Wallfahrtskirche Maria Trost in Rohrbach-Berg.

Am 11. April 2021

vollendet Geistlicher Rat **Mag. P. Florian Kiniger OCist**, Zisterzienser des Stiftes Schlierbach, Pfarrer in Micheldorf, sein 65. Lebensjahr. Er stammt aus Steinbach am Ziehberg, erlernte den Beruf des Gärtners und war zwei Jahre in der Stifts gärtnerei Schlierbach tätig. Nach dem Besuch des Aufbaugymnasiums in Horn trat er 1982 in das Stift Schlierbach ein und wurde 1989 zum Priester geweiht. Anschließend war P. Florian Kooperator in Micheldorf, Pfarrprovisor von Heiligenkreuz und Lokalkaplan von Inzersdorf. 1996 wurde er zum Pfarrprovisor in Micheldorf bestellt. Im Kloster hatte P. Florian Kiniger zwei Jahre auch das Amt des Priors inne, war 25 Jahre Forstverwalter und 15 Jahre Gebäudeverwalter im Stift Schlierbach.

Am 12. April 2021

feiert Prälat **Johann Holzinger CanReg**, Propst des Stiftes St. Florian, seinen 70. Geburtstag. Er stammt aus Attnang, trat 1970 in das Stift St. Florian ein und wurde 1977 zum Priester geweiht. Nach Kaplansjahren in Feldkirchen an der Donau, Vöcklabruck und Attnang wurde Johann Holzinger 1992 zum Pfarrer in Attnang bestellt. Von 2004 bis 2011 war er Pfarrer in Hargelsberg. Im Februar 2005 wurde Johann Holzinger zum Propst des Stiftes St. Florian gewählt. Seit 2017 ist er auch Generalabt der Augustiner Chorherren in Österreich. Prälat Holzinger ist seit 2019 Pfarrmoderator von Haid und Pucking sowie seit 2020 zusätzlich Pfarradministrator in Herzogsdorf und St. Gotthard. Er ist zudem Landes-Polizei-Seelsorger und Bezirksfeuerwehrkurat für Linz-Land.

Am 22. April 2021

vollendet **Erika Kirchweger**, frühere Vorsitzende der Katholischen Frauenbewegung in OÖ, ihr 60. Lebensjahr. Sie ist gebürtig aus Grünburg. Nach Ausbildungen an der HBLA für Landwirtschaft und Ernährung und am Bundesseminar für das land- und forstwirtschaftliche Bildungswesen war Erika Kirchweger nach einer Familienzeit von 1997 bis 2017 Lehrerin an der Landwirtschaftlichen Fach- und Berufsschule in Kirchschatz. Während dieser Zeit war sie viele Jahre Fachvorständin und ist seither als Lehrerin am Agrarbildungszentrum Hagenberg tätig. Von 2007 bis 2017 war Erika Kirchweger Vorsitzende der Katholischen Frauenbewegung in Oberösterreich und von 2011 bis 2018 außerdem Vizepräsidentin der Katholischen Aktion Oberösterreich. Erika Kirchweger lebt in Linz, ist verheiratet und hat vier erwachsene Kinder.

Am 24. April 2021

feiert Konsistorialrat **DDr. P. Gerhard Winkler M.A. OCist**, Zisterzienser des Stiftes Wilhering, em. Universitäts-Professor, seinen 90. Geburtstag. Der gebürtige Wilheringer trat 1951 in das Stift

Wilhering ein und wurde 1955 zum Priester geweiht. Nach dem Lehramtsstudium für Englisch und Deutsch in Wien unterrichtete er am Stiftsgymnasium. Ab 1969 wurde er Hochschulassistent, Dozent und schließlich Professor in Bochum, später dann an die Universität Regensburg berufen. Von 1983 bis 1999 war P. Gerhard Winkler Professor für Kirchengeschichte in Salzburg. Neben seiner Lehrtätigkeit und dann in seiner Pension hat er gerne regelmäßig Sonntagsgottesdienste in der Stiftskirche Wilhering gefeiert. Seit 2018 lebt er im Rudigierheim der Kreuzschwestern in Linz.

Am 24. April 2021

wird **Josef Wirrer**, Ständiger Diakon in Liebenau, 60 Jahre alt. Er stammt aus Liebenau, wo er auch lebt und als Bankkaufmann arbeitet. 2018 wurde er im Linzer Mariendom zum Ständigen Diakon geweiht. In der Pfarre Liebenau arbeitet er u. a. im Fachausschuss Caritas, in der Liturgie und in der Verkündigungspastoral mit und ist Mandatsvertreter für den Caritas-Pfarrkindergarten. Josef Wirrer ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.

Am 25. April 2021

vollendet Konsistorialrat **Mag. Engelbert Kobler OPraem**, Prämonstratenser Chorherr des Stiftes Schlägl, Pfarrer in Helfenberg, sein 65. Lebensjahr. Gebürtig aus Arnreit trat er 1975 in das Stift Schlägl ein. Er studierte in Linz und München Theologie und wurde 1982 zum Priester geweiht. Engelbert Kobler war Religionslehrer in Rohrbach, Aigen und Schlägl und Kooperator in Aigen. Im Stift hatte er von 1987 bis 1990 das Amt des Novizen- und Klerikermeisters inne. Anschließend bis 2007 war H. Engelbert Pfarrer in Klaffer und wurde dann zum Pfarrer in Helfenberg und zum Pfarrprovisor von St. Stefan am Walde (bis 2012) bestellt.

Am 30. April 2021

feiert Konsistorialrat **Franz Leonhartsberger**, em. Ständiger Diakon, wohnhaft in Dimbach, seinen 85. Geburtstag. Der gebürtige Dimbacher war Bankstellenleiter in Dimbach. Seit seiner Jugend ist er mit der Pfarre verbunden. 1992 wurde er zum Ständigen Diakon geweiht. Er war viele Jahre verantwortlich für die verschiedensten seelsorglichen Anliegen und Aufgaben in der Pfarre sowie für die finanzielle und administrative Verwaltung. 2016 emeritierte er als Ständiger Diakon. Franz Leonhartsberger ist verheiratet und hat drei Kinder.

Am 30. April 2021

wird Konsistorialrat **Richard Pöcksteiner**, em. Pfarrer, Kurat in Unterweißenbach, 80 Jahre alt. Er wurde 1941 in St. Nikola an der Donau geboren und 1965 zum Priester geweiht. Nach Kooperatortposten in Tragwein, Natternbach, Weyer und Pregarten kam Richard Pöcksteiner 1975 als Seelsorger nach Unterweißenbach. Dort war er von 1981 bis 2006 als Pfarrer tätig und wurde 2008 zum Kurat bestellt.

Weihetage

8. April 2021

Konsistorialrat **Severin Lakomy**, Pfarrer in Mining und St. Peter am Hart – 50 Jahre Priester.

23. April 2021

Mag. Bernard Bednorz, Krankenhausseelsorger im Ordensklinikum Linz Elisabethinen – 40 Jahre Priester.

Hinweis:

Von allen Geburtstags-JubilarInnen liegt uns eine schriftliche Einverständniserklärung für die Weitergabe der Daten vor. Sollten Sie im Bedarfsfall eine solche Einverständniserklärung benötigen, dann können Sie diese gerne bei uns anfordern.